



Le Saint-Siège

**LETTRE DU PAPE FRANÇOIS
AU PRÉPOSÉ GÉNÉRAL DE LA COMPAGNIE DE JÉSUS,
LE PÈRE ADOLFO NICOLÁS PACHÓN**

Cher père Nicolás,

C'est avec une grande joie que j'ai reçu l'aimable lettre que vous avez voulu m'envoyer en votre nom et en celui de la Compagnie de Jésus à l'occasion de mon élection au Siège de saint Pierre, et dans laquelle vous m'informez de votre prière pour ma personne et mon ministère apostolique, ainsi que du désir de continuer à servir de façon inconditionnelle l'Église et le Vicaire du Christ selon la règle de saint Ignace de Loyola.

Je vous remercie de tout cœur pour ce signe d'estime et de proximité, auquel je réponds avec plaisir, en demandant au Seigneur qu'il illumine et accompagne tous les jésuites afin que, fidèles au charisme reçu et sur les traces des saints de notre bien-aimé Ordre, ils puissent être, à travers l'action pastorale mais surtout à travers le témoignage d'une vie entièrement consacrée au service de l'Église, Epouse du Christ, un levain évangélique dans le monde, à la recherche incessante de la gloire de Dieu et du bien des âmes.

Avec ces sentiments, je demande à tous les jésuites de prier pour moi et de me confier à la protection bienveillante de la Vierge Marie, notre Mère qui est au ciel, tandis que, en gage d'abondantes grâces divines, je donne avec une affection particulière ma Bénédiction apostolique, que j'étends à tous ceux qui collaborent avec la Compagnie de Jésus dans ses activités, bénéficient de ses œuvres de bien et participent à sa spiritualité.

Du Vatican, le 16 mars 2013

FRANÇOIS

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana